

Fecha	Sección	Página
28.05.2014	Economía	27

## OTORGAN RECONOCIMIENTO AL DIRECTOR GENERAL DE GRUMA



La Asociación de Empresarios Mexicanos en Estados Unidos (AEM) reconoció al director general de Gruma, Juar González Morend, como Empresario del Año 2013. La AEM destacó la trayectoria en Estados Unidos y los excelentes resultados de la empresa en ese país. El presidente de la productora de harina de maíz destacó durante la premiación que desde que encabeza la compañía comenzaron una estrategia de negocios que ha dado buenos resultados, lo cual la confirma como una empresa de clase mundial. "Estamos celebrando nuestro 65 aniversario, enfrentamos el futuro con una inmejorable plataforma para seguir desarrollando y consolidando nuestra presencia en los mercados donde Gruma está presente, así como para emprender nuevos proyectos", afirmó Foto Gruma



Página 1 de 1 \$ 29851.14 Tam: 183 cm2

**108.** 2014.05.28